

Q. チョウゲンボウのミチザネくんは<sup>たか</sup>高いところの<sup>えだ</sup>枝に<sup>と</sup>止まっていますね。でも<sup>はね</sup>羽を<sup>うしな</sup>失い<sup>と</sup>飛べないとのこと、ということは<sup>いっしょう</sup>一生あの<sup>たか</sup>高いところの<sup>えだ</sup>枝に<sup>と</sup>止まり<sup>つづ</sup>続けているということでしょうか。

A. チョウゲンボウは、<sup>さよく</sup>左<sup>うしな</sup>翼を失っているため、<sup>ひしょう</sup>飛翔しての<sup>いどう</sup>移動はできませんが、<sup>あし</sup>足を<sup>つか</sup>使って<sup>えだ</sup>枝を<sup>つた</sup>伝ったり、<sup>どうぶつ</sup>ジャンプしたり、<sup>どうぶつ</sup>動物舎の<sup>しゃ</sup>網を<sup>あみ</sup>つかんで<sup>いどう</sup>移動したりできています。

そのため、<sup>どうぶつ</sup>動物舎内には<sup>いどう</sup>移動しやす<sup>えだ</sup>いように<sup>と</sup>枝<sup>と</sup>を取り<sup>つ</sup>付けた<sup>と</sup>りしています。

